

Ried Echo

HEIMAT-ZEITUNG GROSS-GERAU

Ried-Echo

Mittwoch, der 28. Februar 2007



Bunte Reihe: Bei den Starkenburger Meisterschaften der Sportschützen in der Rüsselsheimer Walter-Köbel-Halle kämpfte auch der Nachwuchs um Titelehren, darunter in der Schülerklasse die für das Team Starkenburg startende Büttelbornerin Vanessa Bletz (rechts). FOTO: WERNER WABNITZ

Sven Behlau überrascht

Schießen – Mörfelder Frauen Petra Klamuth, Kerstin Schlappner und Sibylle Simon machen bei den Starkenburger Meisterschaften der Sportschützen mit der Luftpistole das Dutzend voll

Die Starkenburger Meisterschaften der Sportschützen wurden am Wochenende in Ginsheim, Rüsselsheim und Hergershausen mit den Wettbewerben in den Zehn-Meter-Disziplinen fortgesetzt. In Ginsheim gewannen die Frauen von Tell Mörfelden den Mannschaftstitel mit der Luftpistole. Petra Klamuth, Kerstin Schlappner und Sibylle Simon machten damit das Dutzend an Siegen seit 1986 in der Damenklasse voll.

Im Einzel erreichte nur Petra Klamuth das Finale der besten Acht. Sie konnte ihren sechsten Vorkampfsplatz aus der Vorrunde jedoch nicht mehr verbessern. Ih-

rer Favoritenrolle wurden die Frauen der HSG Büttelborn in der Damen-Altersklasse (über 46 Jahre) gerecht. Evelin Kaiser und Hannelore Arlt schafften einen überlegenen Doppelsieg in der Einzelwertung und deklassierten die Konkurrenz mit Claudia Herbert in der Mannschaftswertung.

In Hergershausen stand der Luftpistolewettbewerb der Männer im Blickpunkt. Dabei holten die Eberstädter Schützen ihren siebten Titel seit 1996 und egalisierten den neun Jahre alten Starkenburger Rekord. Im Einzelwettbewerb verbesserte der Hüttenthaler Benjamin Bessert die sie-

ben Jahre alte Bestmarke auf 398 von 400 möglichen Ringen im Vorkampf. Im Zehn-Schuss-Finale verfehlte er bei seinem vierten Titelgewinn den Rekord nur knapp um 0,2 Ringe.

Von den Teilnehmern aus dem Kreis Groß-Gerau überraschte der Stockstädter Sven Behlau, der für die HSG Büttelborn startete und das Finale der besten Acht nur knapp um einen Ring verfehlte. In der Herren-Altersklasse wurde der Ginsheimer Walter Massing seiner Favoritenrolle gerecht und holte mit den Büttelbornern Roland Meinhard und Ralf Klink auch den Mannschaftssieg für die

Altrheinschützen. In die Rüsselsheimer Walter-Köbel-Halle kehrten die Starkenburger Schützen mit den Entscheidungen im Nachwuchsbereich zurück. Dabei stand das neu gegründete Team Starkenburg im Blickpunkt, in dem sich 67 Jugendliche aus 21 Vereinen der Kreise Darmstadt, Dieburg, Odenwald, Bergstraße und Groß-Gerau zu einer leistungsorientierten Wettkampfgemeinschaft zusammen geschlossen haben. Außerhalb dieses Teams sorgte der Walldorfer Mauro Mellies mit seinem Sieg in der Schülerklasse mit der Luftpistole für eine Überraschung. ww